

## 伊島町の前島橋架け替え完了



伊島町の集落と前島を結ぶ唯一の陸路として建設された前島橋において、著しい損傷が確認されたため、架け替え工事を実施していましたが、8月1日から通行ができるようになりました。

## のりあいタクシー実証運行を開始



新野地区において、自宅から所定の目的地まで運行する「のりあいタクシー」の実証運行を開始しました。期間は10月から令和6年3月までの半年間で、新たな交通モードの有用性等について検証します。

## 阿南駅周辺まちづくり基本計画・阿南市立新図書館基本計画策定



駅周辺地区の将来イメージと市民会館解体跡地の具体的な整備事業方針等を位置付けた「まちづくり基本計画」、およびそのコア機能となる「新たな中央図書館」の基本理念等を示した「新図書館基本計画」を策定しました。

## エクセレント羽ノ浦こども園開園



羽ノ浦地区施設整備計画に基づき、令和5年4月に社会福祉法人ハート福祉会が運営する定員150人の幼保連携型認定こども園エクセレント羽ノ浦こども園が開園しました。

## 高齢者タクシー利用料助成事業開始



5月29日から、鉄道やバスなど公共交通との連携を前提とした制度として、対象となる高齢者の方にタクシーを利用した際に使用できる「高齢者いきいきタクシー券」の交付を開始しました。

## 阿南の夏まつり4年ぶりの開催



7月22日、23日に阿南の夏まつりが4年ぶりに開催されました。約6万2000人の来場者は、阿波踊りや光の演出、花火大会などで阿南の夏を楽しみました。

今年は新型コロナウイルス感染症の位置付けが「5類感染症」に移行され、中止となっていたイベントが復活するなど少しずつ日常を取り戻しつつあります。

さて、去る11月1日に「2023年阿南市10大ニュース」の選考会が行われ、次の10項目を決定しました。市民の皆さまの10大ニュースはどのようなことでしたか。

皆さまにとって新しく迎える年が輝かしい年でありますよう、心からご祈念申し上げます。



## 阿南市羽ノ浦スポーツセンター開館



スポーツの普及振興ならびに学校体育・運動部活動の充実を図り、市民の心身の健全な発達に寄与することを目的に、社会体育施設と羽ノ浦中学校の体育館を兼ねた施設として4月に開館しました。

## 阿南市民間提案制度の創設



公共施設の有効活用をさらに促進するため、昨年度から実施してきたサウンディングの成果を踏まえ、事業者が独自のノウハウを生かした提案が可能となる、阿南市民間提案制度を創設し公募を実施しました。

## 阿南市立小・中学校再編基本計画を策定



児童生徒の教育環境のさらなる向上を目的として、市教育委員会が考える学校の適正規模や今後の取組方法等の基本的な事項を定めた「阿南市立小・中学校再編基本計画」を策定しました。

## 阿南市版ふるさと納税寄附額が4億円を突破



「阿南市版ふるさと納税」が、多くの皆さまに共感していただいたことにより、令和4年度は前年度比で約2.7倍となる4億4800万円余りの温かいご支援を全国から頂戴することができました。